
Ce qui m'a le plus plu dans ce séminaire, c'est...
D'être accompagné par une équipe d'animateur pour être pleinement occupé aux
discussions (et que nos prises de parole soient cadrées pour gagner en
bienveillance et cohérence)

Ce qui m'a moins plu dans ce séminaire, c'est...
D'avoir eu la sensation de manquer de temps (on aurait pu pousser le travail dans
la soirée)

Ce qui m'a manqué dans ce séminaire, c'est...
D'arriver à conclure avec l'écriture de scénarios pour la suite

Ce que j'ai envie de mettre en œuvre après ce séminaire...
Activement participer à la suite (RDV visio + journée en présentiel) pour obtenir
une concrétisation d'ici �n mars

Remarques, expression libre...
Merci à Audrey et Nicolas pour le travail complexe d'animation.
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